

Tirschenreuther Boulemeisterschaften 2025

Große Überraschung gab es bei den Tirschenreuther Boulemeisterschaften das vom Städtepartnerschaftsverein „amitié“ durchgeführt wurde. Im Fischhofpark kämpften an zwei Spieltagen zwölf Teams mit je drei Spieler bzw. Spielerinnen um den begehrten Wanderpokal und die Stadtmeisterschaft. Manche Favoriten schieden frühzeitig aus. Das Spiel um den dritten Platz gewannen das Team die „Bütteloch-Gang“.

Im Finale standen sich die Teams „Bahn-Feger“ mit Maja König, Annemarie Mayer und Anka Weiß und das Männerteam die „Boule-Dozer“ gegenüber. Das heiß umkämpfte Endspiel entschied schließlich das Damenteam „Bahnfeger“ für sich und gewann den Pokal und den Titel „Tirschenreuther Boulemeister 2025“.



Links das Team „Boule-Dozer“ (2.Platz)

Mitte Team Bahn-Feger“ (Platz 1) mit Anka Weiß, Annemarie Mayer, Maja König

Rechts das Team „Bütteloch-Gang“ (Platz 3)